

Monument aux morts de Véretz-France

Loïs Lemaire 3°2

Ce monument aux morts se situe à côté du cimetière communal de Véretz

Il a été construit en 1921 et a été inauguré le 30 octobre 1921

Il a été créé et sculpté par Fontbonne Gagelin né en 1862 à Clermont-Ferrand



Ce monument aux mort, est consacré à la Première Guerre mondiale 1914-1918 et à la Seconde Guerre mondiale 1939-1945.

Il est constitué d'une base qui ressemble à une pyramide et un pilier où est inscrit le nom de plusieurs personnes ayant perdu la vie. Un drapeau de la France est situé à sur la gauche.

Le visage d'un soldat est représenté avec un casque de l'armée.

30 personnes disparues et décédées durant la Première Guerre mondiale, 10 durant la Seconde et 5 dans les suites de la guerre sont inscrites sur ce monument aux morts

Sur le monument est inscrit: La commune de Véretz à ses enfants morts pour la France

